



Pièces	6 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	BS-10874
Prix	2 000 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Roquebrune-cap-martin / le hameau : située dans un quartier recherché de roquebrune, proche de toutes les commodités, jolie villa d'inspiration provençale luxueusement rénovée avec des matériaux haut de gamme. Entièrement climatisée, la villa se compose d'une entrée, séjour et cuisine équipée indépendante, 4 chambres et 3 salles de bain ou douche, sans oublier une chambre de maître en suite avec dressing et salle de bain. Balcons et terrasses, jolie vue dégagée, terrain de 1200 m² avec plusieurs stationnements. Facile à vivre, très calme et ensoleillée. Honoraires de 5% inclus à la charge du ...

Roquebrune-cap-martin / le hameau : located in a sought-after area of roquebrune, close to all amenities, pretty provençal-style villa luxuriously renovated with high-end materials. Fully air-conditioned, the villa consists of an entrance, living room and independent equipped kitchen, 4 bedrooms and 3 bathrooms or showers, not to forget an en-suite master bedroom with dressing room and bathroom. Balconies and terraces, nice open view, land of 1200 m² with several parking lots. Easy to LIV in, very calm and sunny. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

